
 

 

 
 
 
 
 
 
 

久喜市議会 

平成２５年６月定例会 

市長提出議案質疑通告 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２５年６月１９日（水） 

 



 

 

質疑通告者一覧 

 

【議案第６４号  平成２５年度久喜市一般会計補正予算（第２号）について】 

   通告第 ３ 号 齋藤広子 議員 ･････････････････････････････････････････････ １ 

   通告第 ６ 号 渡辺昌代 議員 ･････････････････････････････････････････････ １ 

   通告第１１号 杉野 修 議員 ･････････････････････････････････････････････ １ 

    

【議案第７０号 久喜市立体育施設条例の一部を改正する条例】 

通告第 ８ 号 木村奉憲 議員 ･････････････････････････････････････････････ ２ 

 

【議案第７１号 久喜市栗橋Ｂ＆Ｇ海洋センター条例の一部を改正する条例】 

   通告第 １ 号 田村栄子 議員 ･････････････････････････････････････････････ ３ 

 

【議案第７８号 久喜市教育振興基本計画について】 

   通告第 １ 号 田村栄子 議員 ･････････････････････････････････････････････ ４ 

   通告第 ２ 号 猪股和雄 議員 ･････････････････････････････････････････････ ４ 

   通告第 ６ 号 渡辺昌代 議員 ･････････････････････････････････････････････ ５ 

   通告第 ８ 号 木村奉憲 議員 ･････････････････････････････････････････････ ５ 

   通告第１０号 石田利春 議員 ･････････････････････････････････････････････ ６ 

    

【議案第８０号 財産の取得について】 

   通告第１１号 杉野 修 議員 ･････････････････････････････････････････････ ７ 

 

【議案第８１号 久喜市一般職職員等の給与の臨時特例に関する条例】 

   通告第１１号 杉野 修 議員 ･････････････････････････････････････････････ ８ 

 

【議案第８２号 工事請負契約の締結について】 

   通告第 ２ 号 猪股和雄 議員 ･････････････････････････････････････････････ ９ 

   通告第 ５ 号 春山千明 議員 ･････････････････････････････････････････････ ９ 

通告第 ６ 号 渡辺昌代 議員 ･････････････････････････････････････････････ ９ 

通告第 ９ 号 石川忠義 議員 ･････････････････････････････････････････････１０ 
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○ 通告第３号 齋藤広子 議員 

（１）Ｐ１４～Ｐ１７民生費、衛生費の健康長寿モデル事業について、事業期間が２年間と

言われるが、目標は、又事業の将来的な方向性はどうなるか伺う。 

（２）このモデル事業は、わし宮団地で予定されているが、選定の理由は、又、この事業を

市内の他の地域への拡大の考えは、あるか伺う。 

（３）Ｐ１８～Ｐ１９学校図書館整備業務委託料について、市内小中学校図書館の蔵書を整

理し、データベース化するとあるが、委託先の選定は、又いつ頃までに行う予定か。 

（４）データベース化された場合、市内の図書館や学校間の情報交流は、可能になるか伺う。 

 

 

 

○ 通告第６号 渡辺昌代 議員 

（１）Ｐ１０ １４県支出金。 

労働費県補助金の中身の説明と目的について。 

 

 

 

○ 通告第１１号 杉野 修 議員 

（１）Ｐ１４－１５ ３款民生費、Ｐ１６－１７ ４款衛生費での、県のモデル事業につい    

て事業内容の概要を伺う。 

（２）この事業の対象地域とされるわし宮団地では、コミュニティ協議会や自治会などが関 

連事業を展開している。それらとの連携はどう検討されているのか、伺う。 

議案第６４号 平成２５年度久喜市一般会計補正予算（第２号）について 
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○ 通告第８号 木村奉憲 議員 

（１）今回の提案は指定管理者制度導入のため「できる規定」か、導入そのものの提案なの 

か。 

  （２）「久喜市公の施設に係わる指定管理者制度に関する指針」の検討や「久喜市公の管理運 

営検討委員会」での検討内容はどうだったのか。 

  （３）指定管理者制度を導入しようとしている市立体育施設の具体的な該当施設は。 

  （４）第１５条の（１）から（３）の具体的な業務内容は。 

  （５）第１８条の使用料金の減免で「必要あるとき」のケースはどんな時か。 

 

議案第７０号 久喜市立体育施設条例の一部を改正する条例 
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○ 通告第１号 田村栄子 議員 

（１）第１８条 (利用料金の減免)について。 

    ア 「必要があると認めるとき」とはどのようなことなのか伺う。   

    イ 市及び教育委員会の主催、共催、後援事業の場合、利用料金はどうなるのか伺う。 

  ウ 現在、栗橋Ｂ＆Ｇ海洋センターでは、栗橋西中学校の水泳授業や市立栗橋幼稚園の

水泳体験が行われている。指定管理になった場合は、この水泳授業は行えるのか伺う。 

（２）指定管理にむけた今後のスケジュールを伺う。

議案第７１号 久喜市栗橋Ｂ＆Ｇ海洋センター条例の一部を改正する条例 
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○ 通告第１号 田村栄子 議員 

（１）基本目標１ 人間形成の基礎を培う幼児教育の充実について。 

    ア １９ページ 子どもたちの人間形成の基礎づくりの支援。 

    （ア）主な取組１ 基本的な生活習慣の習得に向けた指導の中に、「栄養士による手洗い 

指導の機会」とあるが、先生や保健師の指導はどのようにおこなっているのか伺う。 

  （イ）主な取組２ 食育の推進の中に栄養士の指導がないのはなぜか伺う。 

イ ２６ページ 幼稚園と保育所の連携。                  

    （ア）主な取組１ 幼稚園と保育所の連携の強化の中に、「保育士と教員の交流や情報 

交換の場を増やす」とあるが、具体的な内容と成果を伺う。 

  （イ）主な取組２ 幼保一体化事業の充実において幼稚園と保育園それぞれのよさとは

具体的に何か伺う。また幼保一体化の課題をどのようにとらえているか伺う。 

 

 

 

○ 通告第２号 猪股和雄 議員 

（１）国立社会保障・人口問題研究所の人口推計調査によると、久喜市の人口は長期的に減

尐が進んでいるが、小中学校の就学年齢人口も５年ごとに約１０％ずつ減尐していくと

予測されている。（５～１４歳人口、２０１０年１３，１６８人、１５年１２，２１０人、

２０年１１，２５３人、２５年１０，０５１人） 

   ア 市内各小学校の児童減尐をどのように予測しているか。特に、小規模校、減尐著し 

い小学校について説明されたい。 

  イ 基本計画の施策策定にあたって、児童減尐の影響と対策が考慮されていないようだ 

が、なぜか。 

  ウ 小学校の統廃合については、総論の「はじめに」の８ページで「学校の適正配置な

ど､今後の望ましい学校のあり方について検討していく必要がある」としているだけで、

「適正配置」の考え方や具体的な検討については触れられていないのはなぜか。 

  エ 今後、「学校の適正配置など､今後の望ましい学校のあり方についてどのように検討 

していくか。 

（２）基本目標３、３安全の確保で、「プール水及びプールに堆積した汚泥の放射線量の測 

定を実施」としている。これらは内部被曝の問題であるから、水や汚泥中の放射性物質 

の検査を実施する必要があると考えるが、いかがか。 

 

議案第７８号 久喜市教育振興基本計画について 
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○ 通告第６号 渡辺昌代 議員 

（１）基本目標１ 人間形成の基礎を培う幼児教育の充実のＰ２５。 

     ５ 保護者の交流機会の提供・支援の主な取り組みについて伺う。 

     主な取組１の（２）では余裕教室等を開放し、保護者が自由に意見交換をしたり、教

員からのアドバイスを聞くことができる「子育てサロン」を開設します。とありますが、

「子育てサロン」はこれまでのものと同じととらえていいのか。数値目標はないのか。 

（２）基本目標２ 「総合的な人間力」を育成する学校教育の充実のＰ２８。 

     １ 学ぶ意欲と確かな学力をはぐくむ教育の充実について伺う。 

    ア 「各種学力調査の結果分析と学習指導の充実」はこれまでも各学力調査で結果の分 

     析検証をしてきている。これまでの報告からみえてきたものは何だととらえているの

か。これまでの検証結果をどう改善に活用するのか伺う。 

    イ 習熟度別指導はかなり配慮を要する。必要なのは尐人数学級ではないのか。 

    ウ Ｐ１４の基本目標には、知性や感性（情緒）の「総合的な人間力」を育む学校教育 

     の充実を図ります。とあるが、施策の展開では感性という言葉はでてこない。具体的 

     にはどのような施策になるのか。 

 

 

 

○ 通告第８号 木村奉憲 議員 

（１）教育基本法の基本理念や教育の目的と市の教育振興計画との整合性や位置づけはどの 

ように論議したのか。 

  （２）本計画は５年としているが（Ｐ３）、計画の見直し（Ｐ８３）と計画の終期との関係は｡ 

  （３）Ｐ５の幼稚園と保育所の一体的な提供などは「子ども・子育て関連３法」の国の動向 

を注視していくと述べているが、市のどの機関で検討するのか。その検討結果に、市は 

どう対応していくのか。 

  （４）Ｐ３１ 道徳教育の充実と「心のノート」の効果的な活用の推進とはどのようにする

のか。これまでの経過や現場の声、問題点はないのか。 

（５）Ｐ４２ 「学校職員の人事評価制度」の目的と学校の目標達成との関連は。 

（６）Ｐ４６ 放射線量測定とともに関連教育を位置づける必要があるのではないか。 

（７）Ｐ５２ 基本目標４ 人権を尊重した教育の推進 に掲げられている人権教育につい 

て、どのような論議・検討の上、位置づけたのか。また、教育基本法との関連と整合性 

は。 
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○ 通告第１０号 石田利春 議員 

（１）基本目標３ 「信頼される学校づくりの推進」について、以下伺う。 

ア Ｐ４９の【主な取組】の２ 学校施設の計画的な整備の（２）として、「学校施設

の避難所としての役割を発揮するため、関係部署との連携を図り、防災機能の強化に

努めます。」とあります。学校施設に調理室・給食室などの施設を作ることは、防災

機能強化策として有効と考えるがどうか。 

イ Ｐ５０の５ 学校給食の充実の施策の方向性の中で、学校給食の運営方式が地域に   

 より異なっていることから、学校給食の基本方針等について策定する必要があり、「久  

 喜市学校給食審議会等の意見を踏まえ策定します。」としています。この方針は学校給 

 食の充実をはかることが目的ですから、現在自校方式で優れた運営方式を実施してい 

 る給食運営より後退することがないようにすべきと考えるがいかがか。 

  （２）基本目標５ 「豊かな生き方を築く生涯学習の推進」について、以下伺う。 

Ｐ６１の２ 公民館運営の充実の（１）では、「栗橋公民館と栗橋いきいき活動センタ 

    ーしずか館の統合を進めます。」とありますが、統合の理由はなにか。統合する際には、  

    現在の利用者が、更に利用しやすくなることや、利用機会が増大することが大前提と考 

    えますが、その方向での検討はどのようなものと考えているか。 
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○ 通告第１１号 杉野 修 議員 

（１）１台当たりの価格からは、当該車両は「最新式」のものではないと考えられる。その 

理由を伺う。

議案第８０号 財産の取得について 
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○ 通告第１１号 杉野 修 議員 

（１）この減額提案は、全国市長会の「緊急アピール」と矛盾するが、どう整合させていく 

のか伺う。 

（２）地方交付税への減額影響はどのようか伺う。

議案第８１号 久喜市一般職職員等の給与の臨時特例に関する条例 
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○ 通告第２号 猪股和雄 議員 

（１）さくら保育園に設置する太陽光発電システムの内容について説明されたい。 

ア 発電能力、費用、財源はどうなっているか。 

イ 蓄電池の設置を計画してはいかがか。 

（２）設置を予定している雨水貯留システムの内容について説明されたい。トイレ等への利 

用を計画するか。 

 

 

 

○ 通告第５号 春山千明 議員 

（１）今回のような大きな建設工事においての入札には、総合評価方式を取り入れるべきだ

ったと考えますが、取り入れなかった理由をお伺いします。 

（２）受注業者の代表構成員が昨年のすみれ保育園と同じ業者となった理由をお伺いします。 

（３）すみれ保育園での課題点があったとしたらそれは何で、今回のさくら保育園にどう活

かしたかお伺いします。 

（４）契約時において、すみれ保育園より３，０００万円以上も低価格になっています。価

格差の説明をお願いします。 

（５）すみれ保育園の新園舎には給食調理室前に子どもたちの見学スペースがあります。平

成２３年１１月議会において提案をさせていただいた案を取り入れていただいたと認識

をしています。今回の契約書の添付資料４の平面図によると、さくら保育園では設置が

難しいように思われますが、いかがかお伺いします。 

 

 

 

○ 通告第６号 渡辺昌代 議員 

（１）建築資材の搬入方法を伺う。 

（２）近隣住民への説明会は行うのか。 

（３）保育園の敷地内の植樹について、どのように考えているか。 

 

 

 

議案第８２号 工事請負契約の締結について 
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○ 通告第９号 石川忠義 議員 

（１）本契約別添の約款に、市標準工事請負約款と相違する部分があるか。 

あれば、相違部分と相違した理由の説明を求める。 

（２）契約８の想定する解体工事の内容と費用の説明を求める。 


